

## MANAJEMEN KELEMBAGAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DI DESA GRUJUGAN KECAMATAN KEMRANJEN KABUPATEN BANYUMAS

<b>Title</b>	MANAJEMEN KELEMBAGAAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DI DESA GRUJUGAN KECAMATAN KEMRANJEN KABUPATEN BANYUMAS
<b>Author Order</b>	2 of 3
<b>Accreditation</b>	5
<b>Abstract</b>	<p>Pembangunan desa dapat ditingkatkan melalui pengembangan potensi perekonomian desa dan menjadi wadah bersama masyarakat pedesaan dalam membangun diri dan lingkungannya secara mandiri dan partisipatif. Masyarakat desa memiliki hak yang sama untuk ikut tumbuh dan berkembang dalam membangun tatanan kehidupan dan kesejahteraan secara merata. Salah satu pendekatan baru yang diharapkan mampu menjadi penggerak pembangunan dan roda perekonomian desa adalah melalui pendirian kelembagaan ekonomi masyarakat desa yang disebut dengan istilah Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) sebagai salah satu program andalan dalam meningkatkan kemandirian perekonomian desa. Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk Menganalisis dan Mendeskripsikan secara mendalam Manajemen Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) di Desa Grujugan Kecamatan Kemranjen Kabupaten Banyumas. Setelah adanya analisa masalah maka dapat ditentukan aspek kegiatan pendampingan kelembagaan BUMDes. Asepk yang menjadi fokus pelaksanaan pengabdian ini menitikbertkan pada manajemen organisasi yang melihat pembangunan BUMDes dari aspek perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan kontrol dalam menjalankan fungsi dan tanggungjawab pengelolaan badan usaha milik desa (BUMDes).</p>
<b>Publisher Name</b>	Universitas Pahlawan Tuanku Tambusai
<b>Publish Date</b>	2023-03-31
<b>Publish Year</b>	2023
<b>Doi</b>	DOI: 10.31004/cdj.v4i2.13177
<b>Citation</b>	
<b>Source</b>	Community Development Journal : Jurnal Pengabdian Masyarakat
<b>Source Issue</b>	Vol. 4 No. 2 (2023): Volume 4 Nomor 2 Tahun 2023
<b>Source Page</b>	1567-1578
<b>Url</b>	<a href="http://journal.universitaspahlawan.ac.id/index.php/cdj/article/view/13177/10243">http://journal.universitaspahlawan.ac.id/index.php/cdj/article/view/13177/10243</a>
<b>Author</b>	Dr Drs. PAULUS ISRAWAN SETYOKO, M.S.